

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau ketrampilan baik softskill atau hardskill yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi. Kegiatan PKL ini dilaksanakan selama dua bulan terhitung sejak tanggal 20 Juli 2020 hingga 20 September 2020 yang dilakukan di kantor BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bandar Lampung.

BPJS Ketenagakerjaan (Badan Penyelenggaraan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan) merupakan program publik yang memberikan perlindungan bagi tenaga kerja untuk mengatasi risiko sosial ekonomi tertentu dan penyelenggaraannya menggunakan mekanisme asuransi sosial. Sebagai salah satu kantor cabang dari BPJS Ketenagakerjaan yang ada di wilayah Lampung, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bandar Lampung melayani semua proses penjaminan sosial bagi para tenaga kerja atau pegawai, baik sipil maupun swasta yang ada di Lampung khususnya di daerah Bandar Lampung. Pada pelaksanaan PKL penempatan bidang kerja dilakukan pada bagian yang sesuai dengan kebijakan pembimbing PKL di perusahaan. Pada pelaksanaannya penulis ditempatkan dalam satu bidang yang sama yaitu pada Sub Bidang Kearsipan.

Dalam pelaksanaan PKL yang penulis lakukan di Sub Bidang Kearsipan, penulis mengerjakan beberapa pekerjaan antara lain menginputkan *voucher* jaminan ke dalam *Microsof Excel*, menyusun berkas *voucher* yang akan diarsipkan, dan memberi cap lunas pada berkas *voucher* jaminan. Dalam pelaksanaannya penulis menemukan beberapa kendala yang menghambat pekerjaan di bidang kearsipan, namun kendala tersebut dapat teratasi dengan baik. Penulis dapat mengetahui prosedur pengarsipan dokumen dengan baik dan rapih yang bertujuan untuk mempermudah karyawan dalam menemukan dokumen yang dicari. Mahasiswa yang akan melaksanakan praktik kerja lapangan diharapkan dapat mempersiapkan diri dan mengerti tentang *Microsoft Excel dan Trouble shooting* agar saat melakukan praktik kerja lapangan sudah tahu dasar-dasar pada bagiannya masing-masing.

Kata Kunci : PKL, BPJS, Ketenagakerjaan